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暑中お見舞い申し上げます

暑い中、児童の皆さんはどのように過ごしていますか？ 私は、オ
リンピックで日本の選手が活躍していることをとても嬉しく思ってい
ます。児童の皆さんには、規則正しい生活をするように言っていたの
に、少し寝不足気味になっています。残りの夏休みの期間、規則正し
い生活を心がけたいと思います。終業式の時に、2つのお話をしまし
た。１つめは安全に過ごして欲しいということでした。今のところ、
学校には事故などの連絡が無いので、児童の皆さんは、元気に過ごし
ているのだろうと思っています。また、もう１つ児童の皆さんにお伝
えしましたが、夏休みにしかできないことに挑戦して欲しいというこ
とでした。どのようなことに取り組んでいるでしょうか？残り半分の
夏休み、色々なことに挑戦してみてください。８月２６日(月)に、み
んながたくさんの夏休みの思い出をお土産に、元気に学校に来てくれることを願っています。
保護者の皆様、暑い夏休みとなっています。熱中症等も心配な気候ですが、安心、安全に子

どもたちの夏休みのいい思い出のサポートをしていただけるとありがたいです。どうぞご理解、
ご協力のほどよろしくお願いいたします。

こども園との交流会
6月26日(水)こども園と1，2年生で七夕飾りを作る交流会を

行いました。1，2年生がこども園の園児に優しく七夕飾りの作
り方を教える光景が見られました。とってもなかよく過ごすこ
とができました。最後は、園児3人と1，2年生で記念写真を撮
ってお別れをしました。

１，２年生が伊佐小学校の１，２年生と演劇ワークショップをしました。

６月27日(木)に伊佐小学校の1，2年生と一緒に、江原河畔劇場の俳優の方にお越しいただ
いて、演劇ワークショップを行いました。はじめは宿南小は宿南小の児童と伊佐小は伊佐小の
児童同士で話をしていましたが、河畔劇場の俳優の方が、上手に導いてくださり、色んなポー
ズを取ったり、真似したりすることで互いに打ち解け楽しい雰囲気になりました。
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６年生が八鹿青渓中学校で勉強をしました
７月4日(木)６年生登校を行いました。宿南小学校、伊佐小学校、八鹿小学校、高柳小学校

の６年生が集まりました。中学校の紹介、校舎案内、清掃の説明を受けた後、クラスを２つに
分けて、中学校の先生による５０分間の授業を体験しました。給食、清掃など１日中学校で過
ごしました。はじめは緊張していましたが、中学校の先生が優しく接してくださり、終わり頃
には、慣れてきました。また、中学校に行きたいとの感想を持ちました。

七夕集会を行いました
7月4日(木)６年生が中学校に登校している間に、５年生が七夕集会を企画・実施しました。

七夕に関するクイズや、短冊に書いた願いごとを発表しました。ちなみに私は、「世界が平和
でありますように」と短冊に書きました。

元京都教育大学教授村上先生来校
７月12日（金）元京都教育大学教授の村上先生（養父市出

身）がナミアゲハについての３，４年生に授業をしてください
ました。はじめは、ナミアゲハを触ることもためらっていた児
童が、ナミアゲハにエサについて知り、実際にエサを吸わせる
体験を通して、次第に触ることへの抵抗感がなくなりました。
最後は、ナミアゲハが産卵する秘密を教えていただき、ナミア
ゲハを造花の葉に産卵させることができるまでになっていまし
た。

ようこそ先輩！！
7月17日(月)2～6年生に宿南小学校の卒業生中学3年生の山

下穂菜美さんが、中学校での勉強のことや部活動のこと、「科
学する但馬の子ども作品展」に出品する自由研究についての取
組に対する心構えや取り組んだときの苦労話などを話してくれ
ました。児童は、知っている身近な先輩の話を聞くことができ
て、中学校生活について、少しイメージを持つことができたよ
うです。たくさんの質問もさせていただきました。

お知らせ
6月下旬、宿南小学校昭和25年3月卒業の代表の方2名が

ご来校いただき、長らく続いていた同窓会を終了するとのこ
とで、学校に役立てて欲しいと本校に届けていただきました。
感謝いたしますともにご紹介させていただきます。


